

Goblog

Tari Manuk Dadali Sambut Kunjungan Danrem di Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.GOBLOG.CO.ID

Aug 16, 2022 - 15:41



Surabaya,- Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya, Ny. Terry Tresna Purnama melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0830/Surabaya Utara, Senin (15/08/2022) siang.

Kedatangan rombongan dalam kunjungan kerja Danrem 084/BJ, disambut dengan pengalungan Sorban dan pemberian bunga serta Tarian Manuk dadali dari TK Kartika IV-90 Binaan dari Yayasan Kartika Jaya Koordinator Kodim 0830.

Dalam arahannya di depan Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0830/Surabaya Utara Danrem 084/BJ menyampaikan, "Era Digitalisasi saat ini mempermudah semua orang mengakses berbagai informasi dari berbagai belahan dunia dengan cepat. Namun demikian ada segi positif dan negatifnya tergantung bagaimana kita menyikapinya. Segi positif dari media sosial antara lain sebagai sarana menambah Ilmu pengetahuan dan teknologi, Sosbud, menjalankan bisnis online, pencitraan, mendekatkan yang jauh, e-book, jendela dunia dan menambah wawasan yang semua akan membentuk kemajuan keluarga, organisasi dan negara sehingga terwujud keadilan dan kemakmuran", tuturnya.

"Segi negatif dari media sosial antara lain pornografi, hoax, ujaran kebencian, pembunuhan karakter, fitnah, black campaign, menjauhkan yang dekat, judi online, hacking, penipuan dan anti sosial. Apabila kita salah dalam menggunakan media sosial maka akan merugikan diri sendiri, keluarga, satuan dan organisasi", tambahnya.

Selanjutnya orang nomor satu di Korem 084/Bhaskara Jaya menambahkan dalam arahannya, "Keluarga dalam hal ini istri sangat berperan dalam mendukung kesuksesan suami, maka jaga dan bina keharmonisan keluarga, beri tauladan yang baik kepada anak dan anggota keluarga lainnya. Keluarga juga berperan mencegah masuknya pengaruh masuknya ajaran ekstrim dan radikal kepada anak. Implementasikan rasa syukur dengan menerapkan pola hidup sehat serta hindari kebohongan karena dengan berbohong seseorang akan terjebak dalam fitnah", tegas Danrem.

Usai memberikan pengarahan, dilanjutkan dengan meninjau UMKM yang digelar oleh ibu-ibu Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 dan akhir kegiatan ditutup dengan sesi photo bersama.

Dalam melaksanakan kunjungan kerja di kodim 0830/Surabaya Utara, Danrem 084/Bhaskara Jaya didampingi oleh Kasiren, Kasi Ops, Kasi Pers, Kasilog dan Kasiter Kasrem 084/BJ serta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brw beserta pengurus.